



大柵小学校で
風呂敷アレンジ教室

「暮らしの中の風呂敷講座」を、地域との連携を目的に開放している大柵小学校の「ハッピールーム」で開催しました。

全2回シリーズで、講師は公文素子さんです。第1回は2月15日、風呂敷の歴史と基本の包み方について学びました。紙袋やポリ袋の開発によって、段々と日常から「風呂敷」が消えていきましたが、環境を考え直すようになった近年、再び注目されています。

第2回は3月1日、災害時の風呂敷の活用法について学びました。防災士の資格を持つ講師から、いざという時に風呂敷をリュックサックや防寒対策用品に代用する方法など、多様なアレンジ方法を実践しました。

受講後は、地元の素材が多く使われた物部町の学校給食を試食する時間もあり、参加者の皆さんは和やかな時間を過ごしていました。



四国地区スポーツ推進委員
協議会会長表彰

1月21日、愛媛県松山市で令和4年度四国地区スポーツ推進委員協議会会長表彰が行われました。この表彰は、長年にわたりスポーツの振興に尽力されたスポーツ推進委員の方々に贈られるものです。

今回受賞されたのは、宗石ゆかりさん（物部町）です。宗石さんは、平成22年に香美市体育指導委員になり、社会体育の発展とスポーツ振興に力を発揮しました。特に、ソフトテニスおよびバレーボールの普及活動に尽力しています。

目指せピッタリ！ 親子ピッタリタイムマラソン大会

1月29日、土佐山田スタジアム周辺で、香美市子ども会連合会第1回親子ピッタリタイムマラソン大会が開催されました。当日は絶好のマラソン日和となり、親子で設定した目標タイムを目指して元気いっぱいに走りました。結果は次の通りです。

- 1位 和田諒高(山田小)・和田拓郎
(目標と実測のタイム差 - 17秒)
- 2位 小松知聖(山田小)・小松申尚
(目標と実測のタイム差 + 18秒)
- 3位 松田唯輝・松田唯那(山田小)・松田享也
(目標と実測のタイム差 + 19秒)



全国小学校英語教育
実践研究会高知大会

2月3日～4日、全国小学校英語教育実践研究会高知大会が大宮小学校で開催されました。1日目は大宮小学校を含む4会場で公開授業が行われ、新型コロナウイルス感染症対策のため、オンラインとの併用の公開授業となりました。大宮小学校会場には、全国から約130名の教育関係者の方々が来校され、小学3年生、6年生、香北中学校3年生の授業を参観されました。今回は、文部科学省から来賓として大臣官房審議官が来校されての公開授業となりました。

各学年の授業を通して、小中学校9年間の繋がりある外国語教育の在り方について発表しましたが、関係者の方からは、特に中学校3年生の授業について、これから在るべき義務教育の理想のかたちとして、大変高い評価を受けました。



kamicaリサイクル事業

2月4日からバリューノア店（土佐山田町）、道の駅美良布(香北町)で、kamicaのリサイクル事業が始まりました。kamicaのシステムを構築した凸版印刷株式会社が実証実験として行っています。

アルミ缶またはペットボトルを専用の回収機に投入すると、1本あたり0.2円相当のkamicaポイントが付与されます。

なお、広報2月号でお知らせしました、回収機設置を予定していた『ドラッグセイムス土佐山田店』は、『ふらっと中町』に変更となり、4月14日(金)9時から運用を開始します。

香美市森林環境税活用事業 申し込みいただいた方からの投稿を募集しています！！

かみんぐBABY木のギフト

『木のギフト』お便り紹介

かぶやん (ペンネーム)
つかまり立ちの練習にちょうど良い高さらしく、気に入ってよく手をつけて立つ練習をしています。手触りもなめらかで気持ちが良いので、子どもが触ったり舐めたりしても安心して遊ばせています。座れるようになるまでまだまだですが、座る以外に色々活用させて頂いています。



※香美市から木のギフトを受け取られた皆さんからのご感想、写真を募集しています。
投稿者の氏名、写真、写真に映っている方の名前(ペンネームで構いません)、感想を、下記メールアドレスまでお送りください。

香美市の赤ちゃんに『木のギフト』をプレゼントしています。詳しくは、新生児訪問の際にお渡しするパンフレットまたは、香美市ホームページ内の特設ページをご覧ください。
【問い合わせ先】 農林課林政班 ☎52-9283 ✉rinsei@city.kami.lg.jp

